



大東亜窯業(株)

楓 陽光



美濃冷暖(株)

土本 徳和

6廻目の年男を迎えて

明けましておめでとうございます。会員の皆様方に於かれましては新春を迎え、心新たにスタートを切られたこととお慶び申し上げます。

年男を迎えるのも早やこれで6廻目となり、もうそんな歳になったかと信じられませんが事実は否定出来ません。古希を過ぎた頃から歳を自覚する出来事が増えてきました。

1. ゴルフの飛距離が極端に落ちた
1. 好きな鮎の友釣りで石につまずく
1. 漢字や人の名前が出てこない
1. 神社仏閣への参拝が多くなった等々、数えればキリがありません。

しかし、歳を重ねた人が通る道として素直に受け止めるしかありません。年齢的には人生の第4コーナーを廻り直線コースに向かっている現実を、『立つ鳥跡を濁さず』のことわざ通り今後も精進して参りたいと思います。

会社創業70周年、私が古希、跡継ぎの娘婿が入社して10年目の節目の年に社長を交代しました。『これらえる』ことと葛藤しながら、自分作りに努力しなければと自身に言い聞かせております。『人は力が付いてくると優しくなる』と言います。これからも日々『祈りと感謝』の思いを胸に、気持ちだけは若く前向きに、仕事はコツコツ根気よく、先代が背中で教えてくれたように、生涯現役を貫いて参りたいと思います。今後ともご指導の程、よろしくお願ひ致します。



還暦を迎えるにあたり

明けましておめでとうございます。

多治見法人会会員の皆様におかれましては、今年も健やかな新春をお迎えの事とお慶び申し上げます。

「光陰矢の如し」と申しますが、早いもので私も今年60歳を迎えることになりました。

40歳になった時も、50歳になった時も、その時なりに私は感ずるところが色々とありました。今回迎える還暦60歳と言う節目は、それらと比較にならないほど大きな節目と受け止めており、色々と考えさせられるきっかけとなっています。

近年社業を通じてお会いする方々は、いつの間にかほとんど私より年下になってしましましたし、お取引先の方々からは「後継者は?」などと何気なく聞かれるようになりました。

また、旧友たちと久しぶりに飲む機会があると、彼らの「会社に残る? 辞める?」と言う会話を耳にし、改めて自分の年齢を実感させられたりしています。

おかげ様で、私は多くの周りの皆様に支えられ、この年まで大過なく生きてこられました。しかしながら、私は経営者としてはまだまだ未熟であり、社業も理想の形には程遠い状態です。

その為、私は60代になってからも会社を安定的に成長させる基盤作りに、今しばらく尽力せねばと感じています。しかしそれと共に、今後はこれまでお世話になった方々に、どのようにご恩返ししながら生きていくかも、しっかり考える一年にしたいと考えています。

本年も引き続き精進してまいりますので、変わらぬご指導ご鞭撻をお願い致しますと共に、皆様の益々のご多幸をお祈りし、新年のご挨拶に代えさせて頂きます。